



ENERO

Empieza otro año. Haz resumen de tus obras en el anterior. Siempre hay el deber de quererse perfeccionar. Da todo lo que puedas, más aún que el año anterior, para España y para tu prójimo, así en especie como en trabajo, en sacrificios, en ayuda. No olvides que la caridad es la virtud más agradable y quizá la que menos se ejercita.



FEBRERO

Mes de los grandes fríos y de las posibles nevadas. Días que no sales mucho. Tu cutis necesita también un reposo. Déjale sin pintar, que los poros respiren a gusto una temporada. La primavera te encontrará rejuvenecida de varios años si consigues hacer este pequeño sacrificio de coquetería.



MAYO

¡Cuánto regalo en este mes! De boda, de primera Comunión. No lo dejes para última hora, te expones a olvidar los gustos de quien lo recibe y entregarlos tarde y que no sean tan agradecidos como deben.



ABRIL

Los días alargan, brilla el sol. Los grandes abrigos de piel son innecesarios. Cuidado con su enemigo la polilla. Procúrate ya el alcanfor necesario que luego te será más costoso de adquirir. Apaléalos bien y guárdalos tú misma; nadie mejor que tú que los necesitas para tu abrigo y tu embellecimiento.



AGOSTO

¿Eres buena ama de casa? Estás en el campo. Es el momento de ocuparte del postre para las cenas y de las meriendas de los meses fríos. Tienes manzanas, ciruelas, peras, membrillo. Haz dulces con ellos. Serán tu orgullo cada vez que salgan a la mesa.

JULIO

Deliberaciones. ¿Dónde se veranea? Sacrifica tus aficiones particulares por la salud de los tuyos. Tú con ellos puedes ser feliz en todos sitios. Su buen estado de ánimo es la base de tu propia felicidad.



SEPTIEMBRE

Tu cabello, después de dos meses de sol y libertad puede sufrir de un cambio brusco de vida. Cepíllalo bien todas las noches, córtale las puntas horquilladas y friccionale una vez por semana con aceite puro de oliva la noche antes de hacerle un buen shampooing con huevo.



OCTUBRE

Vuelta a la vida normal, más ocupada. Si eres mamá escoge con cuidado el colegio de tus hijos, ayúdale en sus estudios. Una ligera explicación tuya puede convertir en agradable y comprensible lo que, para él solo, era un problema sin solución. Así le



NOVIEMBRE

Mes en que parece que estamos más cerca de los que dejaron sitios vacíos para siempre. Aún pueden sufrir penas sus almas. Que tu recuerdo y tus oraciones apresuren para ellas

DICIEMBRE

El mes de más unión en las familias. Prepara con alegría los regalos, las fiestas, las sorpresas de Pascua. No es la importancia de la dádiva lo que la hace apreciable. Ingéniate para que cada uno reciba lo que su corazón desea. Estos regalos se recuerdan toda la vida con ilusión. No permitas que los tuyos sufran por su falta. Una infancia feliz hace buenos recuerdos para toda la vida. Y que en tu hogar no falte la imagen de Jesús Niño

